



Crecimiento financiero de Wifirst del S1 2023

París, 6 de julio de 2023 - Wifirst ha publicado sus resultados del primer semestre de 2023. Están en línea con el presupuesto previsto. El crecimiento está en línea en todos los segmentos de actividad.

Lo más destacado del primer semestre de 2023 para Wifirst fue su inclusión en el Next40 de la misión French Tech. Este programa recompensa a las empresas que contribuyen a la influencia de Francia, crean empleo y apuestan por un modelo sostenible. Es una señal clara de que todos los empleados de Wifirst se comprometen a seguir innovando y destacando en su trabajo al servicio de los clientes.

Las ventas de Wifirst en el primer semestre aumentaron un 13% con respecto al mismo periodo del año anterior. Este crecimiento se vio impulsado por el vigor del negocio tradicional de Wifirst: la conectividad en residencias.

Nuevas marcas se incorporan a la gama de clientes de Wifirst (Cowool, Ovelia, Numa Group, B&B). Los contratos que vencen en 2023 han optado por una mejora del servicio (Honotel, Barrière, Mi Campus). La media de ventas de alojamiento en el 1er trimestre fue de 10,40 euros por cama y mes, sin IVA. Wifirst está muy orgullosa de haber mantenido un precio medio por cama competitivo en comparación con el precio medio del mercado, garantizando al mismo tiempo una calidad de servicio muy elevada. El rendimiento del servicio de Wifirst se refleja directamente en la puntuación de las reservas de sus clientes.

El segmento " Comercio y Oficinas " también está en plena expansión. A finales de mayo de 2023, tras un año de despliegue, más de 1.500 tiendas del Groupement des Mousquetaires estaban en funcionamiento. Los equipos de Wifirst también han iniciado el despliegue de las sucursales de Bpifrance y las oficinas bancarias de BRED en toda Francia.

Por último, Wifirst dio la bienvenida a 40 nuevos empleados en la primera mitad del año, principalmente para reforzar sus equipos de IA, Experiencia del Cliente e Ingeniería.

Para más información, visite www.wifirst.com/es o siganos en [LinkedIn](#).

CONTACTO DE PRENSA

Wifirst - Sarah Battoue

+33 7 85 73 45 82

sarah.battoue@wifirst.fr

Descubra Wifirst

Creado en 2002, Wifirst es el líder europeo en WiFi gestionado para profesionales. El operador de telecomunicaciones, con sede en París, ha extendido su red internacionalmente abriendo oficinas en el Reino Unido, España, Alemania e Italia, y actualmente cubre 26 países. Wifirst estructura su actividad en torno a dos grandes familias de clientes: el mercado Hotelero & Residencial (AccorHotels, Club Med, The Ascott, easyHotel, Xior Student Residences...) y el mercado Comercio & Negocios (Havas Village London, AXA, Mousquetaire Group...). Pionero del enfoque "WiFi como servicio", Wifirst apuesta por la innovación continua para ofrecer una red capaz de absorber el espectacular aumento del uso de Internet, ofrecer servicios de alto valor añadido y hacer del WiFi la base técnica de la transformación digital de sus clientes. Para más información, visite www.wifirst.com/es